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Nuestra Universidad se ha convertido en la 
institución de educación superior más 
importante del país, porque en los últimos 25 
años nos hemos preocupado por aportar 
conocimientos a los lugares más interesados en 
el desarrollo y el bienestar para todos. Con ello 
hemos crecido juntos.

de Uniandes 
realizó recorrido por 
sus instalaciones

CONSEJO 
MÉDICO

Los profesionales que forma 
Uniandes en la carrera de Enfermería 
son personas proactivas, innovadoras 
con valores éticos y morales y 
responsabilidad social,  respeto hacia 
la individualidad de la persona, 
satisfacción de las necesidades 
fisiológicas, contribución a la pronta 
recuperación de la salud del 
enfermo, para que pueda pronto 
reintegrarse a su vida diaria. 

Nuestros profesionales, brindan 
cuidados integrales a la comunidad 
en todos sus ciclos, promoviendo así 
el mejoramiento de la calidad de 
vida de toda la población, 
considerando el cuidado de la parte 
humana, como eje transversal de su 
acción.

Los estudiantes de Uniandes luchan 
constantemente por superar sus  
objetivos y metas para el desarrollo 
del país, motivados en la excelencia 
de hombres y mujeres que han 
dedicado su talento, creatividad e 
inteligencia al desarrollo de la ciencia, 
la investigación, la tecnología, las 
artes y las humanidades. Ellos 
sueñan con llegar muy alto como, lo 
han logrado los otros miles de 
profesionales exitosos que han 
transitado por nuestras aulas en todo 
el país.

Dr. Gustavo Alvarez Gómez
VICERRECTOR GENERAL UNIANDES

El Cantón Tisaleo fue el escenario 
escogido, para la socialización del 
nuevo campus que se construye en 
dicha localidad. En esta importante 
actividad estuvo el Dr. Víctor Zumba, 
Alcalde y concejales del floreciente 
cantón, así como las autoridades de 
la UNIANDES. El Arq. Mauro Cepeda 
en Representación de la firma Arch 
Bio y SF Studio explicó los detalles de 
la infraestructura que se construirá 
en este espacio geográfico.

El Ing. Giovanni Vivanco, Director de 
Bienes de UNIANDES presentó los 
beneficios que aportará al cantón la 
presencia de la Universidad, por 
último, se mostró un video de lo que 
será la readecuación y remodelación 
del parque central de Tisaleo, obra 
que Uniandes entregará en los 
próximos meses para beneficio de la 
recreación de la comunidad.

El Dr. Raúl Jervis Simmons 
(Presidente) y Master Mónica 
Lana Moreno (Miembro) del 
Consejo Médico de UNIANDES 
visitaron las instalaciones de 
primera generación con las que 
cuenta la Facultad de Ciencias 
Médicas de nuestra universidad; 
fueron recibidos por el Dr. Jorge 
Viteri, Director Académico, Dr. 
Xavier Terán Director de la 
Unidad de Gestión de Calidad, 
Dr. Carlos López Decano de la 
Facultad de Ciencias Médicas, 

Ing.Carlos Gallardo, Director de 
Crecimiento  y el Ing. Giovanni 
Vivanco Director de Bienes. Dentro 
de su visita tuvieron la oportunidad 
de generar proyecciones y planes 
para fortalecer la innovación en la 
formación de profesionales en el 
área médica. El compromiso de este 
flamante Consejo Médico, servirá 
para que todas carreras de ciencias 
médicas mantengan la altísima 
calidad técnica y de innovación que 
han desarrollado en los últimos años.

https://www.youtube.com/watch?v=_hwlB5L35tA&feature=youtu.be
https://www.youtube.com/watch?v=9DUaBplogLc&feature=youtu.be
https://www.youtube.com/watch?v=dbPddQKSvUI&feature=youtu.be
https://www.youtube.com/watch?v=YeVPVbrbVFk&feature=youtu.be

